

平成25年度

なえぎ通信

第27号【平成25年6月1日発行】

苗木事務所

中津川市苗木2084番地

TEL:66-1301 FAX:77-0001

新緑の葉に雪が積もったよう

“なんじゃもんじゃ”が見頃となりました

「なんじゃもんじゃ」ともいわれるモクセイ科の「ヒツツバタゴ」が、雪が積もったように白い花を咲かせました。

各地で見頃となってますので天気の良い日に
お出かけ下さい。



苗木小学校グランド横の
ヒツツバタゴ →

広げよう 地域に根ざした 思いやり

苗木地区民生委員児童委員協議会

日頃は、苗木地区民生委員児童委員協議会の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。地域の皆様に役立ち信頼される活動が行えるよう努力しておりますので、お気軽にご相談ください。



担当地区	氏名	担当地区	氏名	担当地区	氏名
上並松・サニ-タツ	原 富男	大 牧	土屋 貞一	三 鄉	鈴木 輝美
下並松	富田 あや子	新 谷	鈴木 みよ子	津 戸	小川 一夫
ハ 幡	樺原 兼正	本 町	小栗 慎平	狩宿・雇用促進	田 口 美千子
井 渚	土屋 厚子	背戸川	大久保 実稻子	瀬 戸	田 口 勝義
日 比 野	青山 恵美	山 の 田	平井 輝男	主任児童委員	吉村 千晴
室 屋	櫻木 蓉子	上 地	楠 正臣	主任児童委員	田 口 里江子

風流おどりメンバー募集のお知らせ

あんどん祭り、おいでん祭、その他各地の催し物で活躍中の風流おどりでは、只今、一緒に活動するメンバーを募集しています。

太鼓・桶同・鉦・笛・おどり等、風流おどりの空間を共にし地元の伝統芸能に触れてみませんか。

風流おどりのお問い合わせは、下記までご連絡下さい。

*風流おどり龍神連 代表 西尾 恒良 (66-4896)

本町区民で構成され、おいでん祭、あんどん祭り、

丸山神社 秋祭り梵天踊り等で活動

*風流おどり苗木連 代表 青木 昌則 (66-3584)

苗木全域区民で構成され、おいでん祭、あんどん祭り、

神明神社 大祭奉納等で活動





2013年 6月 行事予定

日・曜日	行 事 な ど
5 水	乳幼児なんでも相談 10:00~
9 日	市内一斉清掃
10 月	胃がん・大腸がん・前立腺がん検診 肝炎ウイルス検査 受付 8:30~10:00
16 日	区民女子ソフトバレー大会 開会式 9:00
25 火	中学校体育館抽選会 19:30~ 中学校グランド抽選会 20:00~

《ごみ収集日》

燃えるごみ	毎週 (月)・(木)
燃えないごみ	6月26日 (水)
資源・硬質・有害ごみ	6月21日 (金)
大型ごみ	6月12日 (水)

※大型ごみは事前に申込みが必要です

《苗木の人口》

平成25年4月末日現在
人 口 6,369名 世帯数 2,196世帯
(男 3,098名 / 女 3,271名)

**苗木事務所横 リサイクルボックスの収集品目は
新聞紙、雑誌(雑紙)、ダンボール(トレイの回収は行いません)**

＝ 苗木中学校 ＝

資源回収へのご協力、ありがとうございました。今回は中学校担当で、数日前に雨の予報が出ていたので、心配して積み込み作業をする3年生用のカッパを百円ショップで準備していましたが、当日は前日までの雨が見事にあがり、無事に資源回収をおこなうことができました。苗木中では「地域で頼りにされる苗木中生」を目指して生徒に指導していますが、3年生は集荷場所で一生懸命働いていました。1・2年生は地域のほうではいかがでしたでしょうか。お気づきの点がございましたら、学校までお寄せ下さい。



＝ 苗木保育園 ＝

今年も農夢大牧、秋葉会の皆さんのご協力を得て5歳児が田植えを体験しました。田んぼの中に入ったとたん、足を取られて思う様に動けず立ちすくんでしまう子、苗の束から3本を取り分けられず、そのまま立っている子もいましたが、皆さんに教えて頂き「上手やに」「それでいいよ」と声をかけてもらって、ようやく動けるようになった子ども達、最後には田んぼの中を自由に歩き回り、泥の感触をしっかりと足の裏に感じて楽しんでいました。秋には稻刈りができるることを楽しみにしています。



区民バレー大会

苗木体育協会

下記の日程で区民バレー大会を開催する予定です。多数ご参加ください。

日 時 7月7日 (日)

開会式 8時30分

会 場 苗木中学校体育館

トレーニングセンター



苗木新交流センター(仮称)の進捗状況について

新しい苗木事務所となる新交流センターは、地元建設委員会で長年の議論を経て新谷区岡田地内に決定し、移転計画を進めています。施設への進入路は南側からとなり、施設の間取りや全体計画の概要もほぼ決まり、地権者の了解を得ていいよいよ今年度からより具体的な建物や必要とする施設の詳細設計と併せ、現地立会～用地確定その他の諸手続に入ります。造成等工事着工は、来年度以降の予定であり、建物の総面積は概ね1,100m²、駐車場は約4,000m²で100台程の駐車が可能です。早期着工を目指し、地域と行政の二人三脚で前向きに進めております。

市内一斉清掃のご協力をお願いします

6月の環境月間に合わせて6月9日(日)に市内一斉清掃を実施します。清潔で住みよいまちづくりのために、ぜひご協力をお願いいたします。

＝ 苗木小学校 ＝

暖かい春の陽差しの中、苗木小学校では4月20日に、全校児童が「苗木めぐり」を行いました。

これは、名古屋市中津川野外教育センターを目的地にして豆学校ごとに仲良く歩き、また一緒に楽しく遊ぶことで、1年生を歓迎しようという行事です。高学年のリードでどの豆学校も無事に目的地に到着し、みんなでアスレチックを楽しんだり、鬼ごっこをしたり、かくれんぼをしたりして、春の一日を思う存分楽しんでいました。



帰り道は、1年生の鞄を持ってあげたり、一緒に手をつないで歩いたりと、高学年が1年生を思いやりの姿が見られました。

＝ のぞみ保育園 ＝

年長のらいおん組さんがタケノコ掘りを体験させてもらいました。竹林の土から少しだけ頭を出したタケノコを探し見つけると、子ども達は持ってきたスコップで夢中になって周りの土を掘りました。土の中は竹の根っこがびっしりで、保育士が鍬で手伝うこともありましたが中には「自分でやるで手伝わんといて！」とかっこいい事を言う子も。掘り出したタケノコは、保育園でタケノコご飯とタケノコのたくさん入ったおみそ汁を作っていました。お家に持ち帰ったタケノコはどんな風にして食べたのかな？

